

# InternationalMedia

InternationalMedia  
3 Juli 2006 - 3 Juli 2022

SELASA 12 JULI 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



**PRESIDEN JOKOWI TERIMA KUNJUNGAN MENLU TIONGKOK**

Presiden Joko Widodo (kanan) menerima kunjungan kehormatan Menteri Luar Negeri sekaligus State Councilor Tiongkok Wang Yi di Istana Merdeka, Jakarta, Senin (11/7). Dalam pertemuan tersebut dibahas sejumlah isu bilateral antara Indonesia dan Tiongkok, antara lain komitmen kedua negara untuk terus meningkatkan hubungan saling menguntungkan.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Menjadi Teladan dalam Mempraktikkan  
Kebajikan demi Melenyapkan Penderitaan  
(Master Cheng Yen)

**intiland**

**Bagus**  
Antibacterial  
HAND SANITIZER  
PEMBERSIH TANGAN INSTAN

KILLS 99.9% OF GERMS

**ASALTAU!**  
Seekor Domba Tersesat di Kota,  
Lalu Diantar Polisi AS ke Pemiliknya



VIDEO yang memperlihatkan seekor domba yang tersesat di kota kemudian dibawa kembali ke rumahnya dengan sebuah mobil polisi di Amerika Serikat, viral di media sosial.

Dilansir NDTV, petugas Departemen Kepolisian Old City menanggapi keluhan tentang domba yang tersesat dari kawanannya dan berkeliaran di properti seseorang. Menurut

## Baku Tembak di Rumah Dinas Petinggi Polri, Anggota Propam Tewas

Kapolri didesak membentuk Tim Gabungan Pencari Fakta (TGPF) mengusut tewasnya Brigadir J setelah baku tembak dengan sesama anggota Polri di rumah pejabat Polri.

**JAKARTA (IM)** - Seorang anggota polisi yang diperbantukan di Divisi Profesi dan Pengamanan (Propam) Polri, Brigadir J, dikabarkan meninggal dunia setelah baku tembak di rumah

dinas salah seorang pejabat Mabes Polri.

Kepala Biro Penerangan Masyarakat (Karo Penmas) Divisi Humas Polri Brigjen Ahmad Ramadhan saat dikonfirmasi mem-

benarkan berita tersebut. "Benar telah terjadi pada hari Jumat 8 Juli 2022. Kurang lebih jam 17 atau jam 5 sore," terang Ramadhan di Mabes Polri, Jakarta, Senin (11/7).

Namun, Ramadhan belum bisa memastikan jabatan rinci dari Brigadir J yang menjadi korban meninggal itu.

"Yang jelas tadinya (brigadir J) personel dari Bareskrim, tetapi kemudian diperbantukan di Propam, belum tahu apakah ajudan atau

apa, tapi dia diperbantukan di Propam," ujar Ramadhan.

Ramadhan menjelaskan, kejadian berawal saat Brigadir J memasuki rumah salah satu pejabat Polri di Perumahan Dinas Duren Tiga, Jakarta Selatan. Kemudian, anggota lain atas nama Barada E menegurnya.

Entah kenapa, setelah ditegur itu, Brigadir J langsung mencabut senjatanya dan mengacungkan dan kemudian menembak ke arah Barada E. Untungnya Barada E

luput dari penembakan itu. "Dan Barada E tentu menghindar, dan membalas tembakan terhadap Brigadir J," ucap Ramadhan.

Akibat penembakan itu, Brigadir J meninggal dunia. Ramadhan menegaskan, saat ini kasus sedang didalami oleh Propam Mabes Polri dan Polres Jakarta Selatan.

Sementara itu, pelaku penembakan yaitu Barada E telah

► Bersambung ke hal 11

## MUNDUR DARI PIMPINAN KPK Pelanggaran Etik Lili Pintauli Gugur, Dugaan Gratifikasinya Bisa Dipidana

**JAKARTA (IM)** - Presiden Joko Widodo (Jokowi) telah menandatangani surat keputusan (SK) pemberhentian Wakil Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK, Lili Pintauli Siregar. Sebelumnya, presiden telah menerima surat pengunduran diri Lili sebagai pimpinan KPK tersebut.

Lili mengajukan surat permohonan pengunduran diri sebagai pimpinan KPK kepada Presiden Joko Widodo (Jokowi) sejak 30 Juni 2022.

"Surat pengunduran diri Lili Pintauli Siregar telah diterima oleh Presiden Jokowi. Presiden Jokowi sudah menandatangani Keppres Pemberhentian LPS,"

ujar Staf Khusus Menteri Sekretariat Negara (Stafsus Mensesneg), Faldo Maldini kepada wartawan, Senin (11/7).

Berdasarkan informasi yang dihimpun, Lili Pintauli Siregar telah mengundurkan diri sebagai Wakil Ketua KPK berkaitan dengan dilanjutkannya laporan dugaan penerimaan gratifikasi berupa tiket nonton MotoGP oleh Dewas KPK ke sidang etik.

Namun, Ketua Dewas KPK, Tumpak Hatorangan Panggabean saat menggelar konpers di kantornya, Jalan HR Rasuna Said, Kuningan, Jakarta Selatan,

► Bersambung ke hal 11

## Kemenag Batalkan Pencabutan Izin Ponpes Shiddiqiyah Jombang

**JAKARTA (IM)** - Pencabutan izin operasional Pondok Pesantren (Ponpes) Majma'al Bahrain Shiddiqiyah di Desa Losari, Kecamatan Ploso, Kabupaten

Jombang, Jawa Timur (Jatim), dibatalkan oleh Kementerian Agama (Kemenag).

Menteri Agama (Menag) Ad Interim, Muhadjir Effendy, Senin

(11/7) menjelaskan, pembatalan pencabutan izin itu terjadi usai Kemenag mencabut izinnya tiga

► Bersambung ke hal 11

## Kecelakaan Maut di Pantura, 4 Penumpang Tewas Terbakar

**SUBANG (IM)** - mobil pick-up menabrak pembatas jalan di Pantura, Pamanukan, Subang, Jawa Barat, Senin (11/7) dini hari. Dalam peristiwa tersebut, mobil

terbakar mengakibatkan empat orang tewas terpanggang dan tiga lainnya mengalami luka-luka.

Mobil bernomor polisi ini E 8798 PV ini terbakar setelah

mengalami kecelakaan tunggal. Petugas Damkar yang datang ke lokasi langsung memadamkan api.

► Bersambung ke hal 11

## INFO HAJI Alissa Wahid Puji Kinerja PPIH Bantu Jemaah Haji Saat Lempar Jumrah

**MINA (IM)** - Anggota Tim Pemantauan dan Evaluasi Pelaksanaan Haji Kementerian Agama, Alissa Wahid, menilai jemaah haji Indonesia sangat terbantu dengan pelayanan panitia dalam hal lempar jumrah, sebagai rangkaian ibadah haji.

Menurut Alissa, pemilihan waktu lempar jumrah yang dibatasi pada pagi dan sore hari sangat membantu bagi jemaah haji Indonesia. Selain itu, tim dari Panitia Pelaksanaan Ibadah Haji (PPIH) juga ikut membantu memudahkan

para jemaah haji dalam melaksanakan rangkaian ibadah.

"Semuanya lebih mudah, perlengkapan juga banyak, seperti batu (lempar jumrah) juga sudah disediakan. Sehingga tata kelolanya mengatur jadwal itu juga lebih baik," kata Alissa, di Mina, Arab Saudi, Senin (11/7).

Pemilihan waktu lempar jumrah pada pagi dan sore hari juga menekan potensi jemaah haji Indonesia berdesakan

► Bersambung ke hal 11



**PERESMIAN SUMUR BOR UNTUK WARGA EKS TIMOR TIMUR**

Ketua Umum Kesatuan Purnawirawan TNI AD Letjen TNI (Purn) Doni Monardo (kiri), Direktur Utama Indika Energy Arsjad Rasjid (kedua kiri), Pangkostrad Letjen TNI Maruli Simanjuntak (kedua kanan) dan Danjen Kopassus Mayjen TNI H. Iwan Setiawan (kanan) berbincang-bincang sebelum peresmian secara simbolis 16 sumur bor bagi warga eks Timor Timur yang berada di daratan Pulau Timor di Desa Noelbaki, Kabupaten Kupang, NTT Senin (11/7). Belasan sumur bor yang dibangun oleh TNI AD dengan dukungan dana dari Yayasan Indika Energy Grup itu tersebar di lima kabupaten di Pulau Timor di permukiman warga eks Timor-Timur setelah dua dekade sejak tahun 1999 sampai 2021 kesulitan air bersih.

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

**KursRupiah**

MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	1.956,00	1.871,00
SGD	10.789,00	10.560,00
AUD	10.294,00	10.084,00
EUR	15.447,00	15.092,00
USD	15.100,00	14.850,00
GBP	18.252,00	17.857,00

Senin 11 Juli 2022 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>